

Nous ne pouvons laisser passer cet anniversaire sans protester. Quand vous ne devriez vous réunir que quelques-uns, il faudrait le faire et envoyer au St-Père une adresse.

Si quelque camarade se trouvait en ce moment en France, chargez-le de vous représenter à la réunion de la Basse-Motte.

Ce qui est certain, c'est que partout où il y a un Zouave, il doit être le premier à protester.

Basse-Motte, le 12 août 1895.

---

“ MON CHER TRUELLE,

“ Il faut que Québec se distingue. Entendez-vous avec tous les Zouaves canadiens, avec Montigny à Montréal, ceux d'Ottawa et des Trois-Rivières, et qu'un cri de protestation des Zouaves du Canada aille jusqu'à Rome.”

“ A vous de tout cœur,

“ (Signé) CHARETTE.”

---